



Síntesis informativa

Acerca de +

Deleitan Los Panchos a la orilla del mar

El trío Los Panchos ofreció un concierto ante cerca de 2 mil personas que acudieron al andador turístico de la UABC en el marco de la inauguración del Festival del Conocimiento 2023.

Miradas
MARTES 5 de septiembre de 2023
espectaculos@elvigia.net | www.elvigia.net

Deleitan Los Panchos a la orilla del mar

El trío musical ofreció un hermoso recital que fue aplaudido por varias generaciones, como parte de la inauguración del Festival del Conocimiento en el Andador Cultural de la UABC

KARLA PADILLA/EL VIGÍA
kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

Con las olas del mar como escenografía, el trío Los Panchos ofreció un romántico recorrido musical por la llamada “Época de Oro”, ante cerca de 2 mil personas que acudieron al andador turístico de la UABC para disfrutar del romanticismo en la inauguración del Festival del Conocimiento. Durante poco más de una hora y media de música, el conjunto con casi 80 años de trayectoria deleitó a su público con temas como “Contigo”, “Flor de aza-

lea", "Echame a mi la culpa", "Sombras", "Sabor a mi", "Piel canela" y "La múcura", por mencionar algunos.



Deleitan Los Panchos a la orilla del mar

OCHO DÉCADAS DE ROMANCE

Gabi Vargas, director del trío desde 1978, tercera voz y requinto, compartió que, en las ocho décadas de existencia, el grupo ha recopilado entre mil 500 y 2 mil temas musicales que han sido grabadas.

Agradeció los aplausos y la alegría del público, que desde los primeros acordes se mostró emocionado por escuchar los temas musicales que no han pasado de moda, y que por el contrario siguen transmitiéndose de generación en generación.

"La mera verdad, qué bonito coro, ese sí es un verdadero coro de los ángeles de Ensenada, ¡qué viva Ensenada!", expresó la tercera voz, al tiempo que la asistencia aplaudía emocionada por la distinción.

PÚBLICO ENTREGADO

El trío Los Panchos se conforma por José Reyes, en la primera voz; Miguel Pardo, en

segunda voz; Gabi Vargas, en tercera voz y director; y Gabi Vargas Jr., quien está a cargo de las percusiones.

"Qué bonito recordar toda la música del trío romántico más famoso del mundo", dijo Gabi Vargas al interpretar una veintena de temas del gusto del público que recordó momentos especiales de su vida.

Además, el Ensamble de Cuerdas de la UABC, dirigidos por Luis Salazar, acompañó al tradicional trío con los temas "Bésame mucho", "Dos cosas", "No me quieras tanto", "Sin ti" e "Historia de un amor".

"Muchas gracias, amigos, nos despedimos de ustedes agradeciendo sus aplausos, sus atenciones", expuso el director del trío antes de ser aclamado con "¡otra, otra, otra!" por parte del público e interpretar "El reloj", "Mi cafetal", "Ojos verdes", "La media vuelta" y "Sin un amor".



Los Panchos se presentaron como parte de la inauguración del Festival del Conocimiento.

TRADICIÓN PANCHISTA

En entrevista con medios de comunicación, Gabi Vargas compartió que para el trío es una responsabilidad "muy

bonita" el llevar el romanticismo a las nuevas generaciones, pues consideró que el ser humano debe ser romántico.

"Estas canciones que traen

mucho sentimiento, muchas cosas bonitas a esos grandes autores les llegan como les llegó a nuestros abuelos, a nuestros padres, a nosotros, ahora la juventud es lo que estamos proyectando, hay mucha juventud en Ensenada y que viene aquí a saludarnos y a agradecer todo eso, qué bonito", señaló.

Finalmente, comentó que en mayo se celebrarán los 80 años de música panchista, y que, tal como lo hicieron en el 75 aniversario, buscarán festejarlo con homenajes en los que participen amigos e invitados especiales para ser parte de esta trascendencia panchista.



Integrantes del trío agradecieron a Luis Salazar, quien al frente del Ensamble de Cuerdas de la UABC, les acompañó en varios temas.



Integrantes del Ensamble de Cuerdas de la UABC interpretaron "Bésame mucho", "Dos cosas", "No me quieras tanto", "Sin ti" e "Historia de un amor" para acompañar al trío.



Gabi Vargas Jr. en las percusiones.



José Reyes, en la primera voz.



Gabi Vargas, tercera voz y director.



Miguel Pardo, segunda voz.